



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

6 AL 12 DE MAYO DE 2022

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Defensoría del Pueblo de Perú - La Defensoría del Pueblo presentó el Reporte de Conflictos Sociales N° 218, correspondiente al mes de abril de 2022 donde da cuenta de 209 conflictos registrados (160 activos y 49 latentes) y 220 acciones colectivas de protestas. Accedé al reporte [aquí](#).

Defensoría de los Habitantes de Costa Rica - La Defensoría lanzó una iniciativa con el fin de generar acciones a nivel global para impedir que la Pesca de Arrastre de Fondo siga siendo una práctica de comercio legal, que amenaza la vida en el planeta. Para ello, impulsa una campaña de recolección de firmas para todo el mundo, hasta el mes de noviembre, para presentarla ante el Secretario General de Naciones Unidas. Accedé a más información [aquí](#).



Comisión Nacional de los Derechos Humanos de México - La CNDH emitió recomendaciones al gobernador del estado de Oaxaca, Alejandro Ismael Murat Hinojosa, por violaciones graves a los derechos humanos de mujeres privadas de la libertad en el Centro Penitenciario Femenil de Tanivet y sus hijos, derivadas de tratos crueles, inhumanos y degradantes, por prácticas de trabajo forzoso, y condiciones indignas de internamiento. Accedé al comunicado [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Colombia | Defensoría del

Pueblo de Panamá - Las Defensorías del Pueblo firmaron una carta de entendimiento con el fin de promover y desarrollar acciones conjuntas en protección, prevención y garantía de los derechos humanos, promover el intercambio de experiencias de trabajo, implementar programas de visita y capacitaciones, entre otros objetivos.



Defensoría del Pueblo de Ecuador - La Defensoría del Pueblo expuso su rechazo al fallo del juez Stalin Vicente Brito Centeno, por desconocer las vulneraciones de derechos y la responsabilidad de la empresa Furukawa Plantaciones y del Estado ecuatoriano en el caso por esclavitud moderna de 123 agricultores. Accedé a más información [aquí](#).

Federación Iberoamericana del Ombudsman | Comisionado Nacional de Derechos Humanos de

Honduras - El Consejo Rector de la FIO acordó que un grupo técnico internacional de alto nivel integrado por Ombudsperson del Continente Americano continuarán monitoreado la situación que enfrente la titular del CONADEH, en Honduras, y exhortó a la Presidenta de la República, Xiomara Castro, y al Diputado del Congreso, Luis Redondo, a garantizar la estabilidad de sus funciones y cargo. Accedé al comunicado completo [aquí](#).





Comisión Interamericana de Derechos Humanos -

La CIDH presentó ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos el Caso de Cristiane Leite De Souza sobre la desaparición forzada de diez personas en Magué, Brasil (1990), quienes fueron víctimas de violencia sexual y una debida diligencia en la investigación y sanción del asesinato de Edméa da Silva Euzébio y Sheila da Conceição. Accedé a más información [aquí](#).

Consejo Centroamericano de Procuradores y Procuradoras de los Derechos Humanos - El

Defensor del Pueblo de Panamá, Eduardo Leblanc, tomó posesión el 10 de mayo de la Presidencia del CCPPDH para el período 2022-2023, en reemplazo de la Presidenta saliente, Catalina Crespo Sancho, Defensora de los Habitantes de Costa Rica.



Consejo Centroamericano de Procurador
y Procuradoras de los Derechos Humanos
(CCPDH)



Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos -

La GANHRI organizó el evento paralelo del Foro Internacional de Revisión de la Migración en copatrocinio con la Oficina de Derechos Humanos de la ONU y el Reino de Marruecos. Se realizará el próximo 18 de mayo, 09:00-10:00 EDT / 15:00-16:00 CEST, y versará sobre el papel de las INDH en el avance de la implementación del Pacto Mundial sobre Migración. Accedé a más información [aquí](#).